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Sitzung vom 31.01.2024 
 

Ort: Deutsche 
Sporthochschule Köln 

 Raum: BR 
104 

 

Sitzungsleiter: Luca Beckmann-
Metzner 

 Beginn:  10:00 Uhr 

Protokollführer*in: Jole Schulz/Nils 
Lange 

 Ende:  13:01 Uhr  

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt: Eva 
 

Luca Beckmann-
Metzner 
Rio Grumbrecht 
Jan-Ole Schulz (ab 
10:30 Uhr) 
Mathilde Fernau  
Ronja Reichert 
Fabi Pezl 
Nils Lange 
Jonas Frechen  
 
 

 Gäste:   

Begrüßung 

Beschlussfähigkeit/Genehmigung TO/Verabschiedung der letzten Protokolle 

Luca eröffnet die Sitzung um 10:00 Uhr und stellt fest das wir mit 6 Referent*innen beschlussfähig 
sind. 

Tagesordnung ist einstimmig angenommen. 

Genehmigung des Protokolls vom 24.01.24 geführt von Ronja Reichert. 

Einstimmig angenommen. 

TOP 1: Berichte  
Bericht Jonas: 

Handball Public Viewing 

Treffen bzgl. Fahrradwerkstatt 
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Nachtrag: Adventsmarkt Versteigerung hat 669,12€ eingebracht, dieses wird an SportlerHerz 
gesponsort; braucht es einen Post? 

BSoFA Raum weiter aufgeräumt (ausprobieren von Konzepten, die weniger Arbeit machen unter 
Berücksichtigung der Nachhaltigkeit / des Anstandes) 

Bericht Mathilde: 

Austauschtreffen EDELGARD 

→ geplante Kooperation mit dem Awarenessteam durch gemeinsame Schulungen  

→ weitere Planungen der Kooperation mit Chiara von EDELGARD 

→ Gründung einer AG für weitere Planung 

Bericht Fabi:  

Lag leider von Donnerstag-Samstag flach. 

Gespräche mit verschiedenen Parteien zu TOP 2: Tutis EW 

Telefonat mit Rieke bezüglich Planung Informationsveranstaltung in Hö1  

Vorstellung der Service Einrichtungen 

Auf Wunsch von Tina Abgeklärt, ob sich EDELGARD dort auch vorstellen darf → Nicht 
währenddessen, aber direkt danach. 

Telefonat mit Jugendlager Schönecken 

Reservierung kann nicht bestätigt werden, da die Terminierung der Umbauten der Stadt fehlt. → Ich 
plane nun fest mit der Location 

Fertigstellung des Ablaufplans (ist angehängt) 

 

Luca: Frage, ob es möglich ist, dass Tuti Wochenende vor das Osterwochenende zu legen? 

Fabi: Denkt es ist sinnvoll, möglichst viel auf das Wochenende zu legen, da man sonst Leute, die 
unter der Woche arbeiten müssen, in Schwierigkeiten bringen würde. 

Luca: Möchte, dass das ggf. in einem ersten Orgatreffen angesprochen wird. 

Fabi: Wird gemacht. 

Nils: Sprechen wir noch über die inhaltliche Ausgestaltung der EW? 

Fabi: Können wir gerne machen. 

Nils: Wird es im Rahmen des Comdeyabends eine inhaltliche Einbeziehung meines Feedbacks von 
letzter EW geben? 
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Fabi: Wird passieren. Wir werden auch die Feier an dem Donnerstag vom Herbrands ins Quarter 
verlegen, da wir letzte EW das Herbrands nicht ausgelastet haben.  

Luca: Reminder dass das unsere größte Veranstaltung ist und wir dort Präsenz zeigen sollten.  

Bericht Rio: 

SGS Bescheinigungen  

KAK: von der TH zu kurzfristig organisiert deswegen nur asynchron, wenig neues aus uzk/TH 

Kak Planung: nächste wahrscheinlich 16.2. Bei uns  

Community Management  

(StuPa)  

Richmondis hat geantwortet: eruieren erstmal was sie leisten können und melden sich dann nochmal  

Altklausuren Ausgabe: wann/wie werden die aktualisiert? Viele sind veraltet  

Ki Protokoll Absage  

ToDo Luca bei Johanna bezüglich Aktualisierung der Altklausuren melden 

Bericht Nils: 

Austauschtreffen mit Simon Kieffer und Hanna Klimpke (mit Susanne Horch ebenfalls im Nachgang). 
Dabei ging es um die Planung einer letzten „Langen Nacht der Hausarbeiten“ die am 06.03 
stattfinden soll (brauche nur noch das okay von Marianne). Ebenfalls wird Hanna voraussichtlich die 
Schreib AG (ggf unter einem etwas anderem Konzept) weiterführen, da Simon jetzt aufhört (er 
beendet sein Master und will dann promovieren). 

Nachbereitung Projektwoche durch Feedback der Veranstalter. Hat das StuPa was dazu gesagt?  

Austausch mit Jole für den aktuellen Haushaltsentwurf. 

Austausch mit den studentischen UK S&L Mitgliedern, bezüglich der aktuellen Lage beim Thema VB‘s 
abschaffen und der geplanten AG diesbezüglich. 

Freitag war ich mit Mathilde beim Edelgard Austauschtreffen. Hier war die Bereitschaft bei einer 
zukünftigen Projektwoche mitzuwirken sehr hoch.  

Die AStA Feedbackstände habe ich ehrlich gesagt zeittechnisch nicht geschafft. Bzw hätte ich selber 
keine Zeit gehabt mich dazuzustellen.  

Bericht Ronja: 

Vorbereitung des ET 

Vorbereitung der Helfer*innen Schulung  

Präsentation 
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Raumbuchung 

Koordination Helfer*innen 

Vorbereitungstreffen mit der Hochschule 

Besprechung mit Jole zu Essen am ET 

Koordination Helfer*innen 

Fertigstellung und Überarbeitung der Gruppeneinteilung 

Bericht Luca:  

Kontakt Marion Steffen IG3 Schlüssel 

Ich habe heute mit ihrer Aissentin telefoniert und wollte das Vorhaben des IG3 Schlüssels weiter 
vorantreiben. Da Esser aktuell krank ist, konnte ich keine abschließende Zu- oder Absage bekommen.  

Kontakt zu Unicorn ist erfolgt, mehr im eigenen TOP 

Telefonat mit Schüller findet Donnerstag statt. Wird Gebetsraum, Kraftraum, und IG3 Schlüssel 
thematisieren 

Kleiderhaken und Desinfenktionsspender wurde an D4 weitergelietet. Ich werde eine Rückmeldung 
bekommen, sobald Kanzlerin und das HVW Klüngel ihre Entscheidung getroffen haben.  

Kontakt Tanja Joost zu Hallen Flächen Nutzung für Kraftraum 

Absprache mit Frnak Lingen zur Hochschulbegrüßung 

Werde Konzept erarbeiten 

Vorbereitung Hochschulwahlversammling 

Vorstellung Bericht StuPa-Sitzung von Luca  

Internationales 

Feuerzangenbowle Treffen  

Fehlende Einladung für International Buddys?  

→ Es waren Buddys mit dabei. Hat Theresa die Einladung nicht bekommen?  

Es kam vermehrt der Wunsch auf, dass Internationals auch aktiv mit anderen deutschsprachigen 
Studierenden vernetzt werden 

Wurde zur Kenntnis genommen 

War das Bouldering ein Event für Internationales? Kam das nicht von GIB?  

Veranstaltug wurde von Fabi organisiert für Internationals und Buddys 

Verwechslung mit Boulderevent aus der Projektwoche 
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Öffentlichkeitsreferat 

Bericht wird folgen 

Verkauf Canon 70D 

Findet Verwendung in der EW und auch auf weiteren Veranstaltungen. Wird weiterhin im Bestand 
des AStA bleiben 

*Ausdrücklich* Persönlicher Bericht von dem Erstireferat zur nächsten StuPa-Sitzung  

Will schriftlichen Bericht mit kritischer Auseinandersetzung zu der Einführungswoche 

Stellungnahme erfolgt 

Leitfaden erstellen wie wir uns bei künftigen Situationen grenzüberschreitendem Verhalten können 

Fabi will künftig Leitfaden für AStA und Tutis erstellen, wie wir mit Situationen 
grenzüberschreitendem Verhalten umgehen können 

Jole Bericht  

Beschäftigung mit dem Haushalt 2024  

-Ausarbeitung eines Vorschlags für die StuPa am Montag  

—>Dafür steht jetzt noch die Gegenüberstellung an, damit das weitergereicht werden kann  

Argumentation für das 13. Gehalt weiter ausgearbeitet mit den Überprüfung der Auslastung des 
Gehälterpostens des Haushalts 2023  

 

TOP 2: außerordentliche StuPa Sitzung 29.01. „nicht öffentlich“ 

TOP 3: Tutis EW „nicht öffentlich  

Beschluss Au:  

Option 1:  

Die in TOP3 thematisierte Person X darf an der kommenden Einführungswoche nicht als Tuti 
teilnehmen. (2) 

Option 2:  

Die in TOP3 thematisierte Person X darf an zukünftigen Einführungswochen nicht als Tuti teilnehmen. 
(3) 

Option 3:  

Die in TOP3 thematisierte Person X darf an der kommenden Einführungswoche als Tuti teilnehmen. 
(1) 
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Option 4:  

Enthaltung (1) 

à Stellungnahme folgt 

ToDo Rio: Erstellung einer AG Erstellung Leitfaden 

Antrag auf Verlängerung der Sitzungszeit bis Beendigung Top3  

1 Enthaltung  

1 Dagegen  

ToDo Fabi: Erstellung AG Stellungnahme  

Sitzungsende:13:01Uhr 

TOP 4: Feedback AStA Projektwoche 01.24. 

TOP 5: Kooperation Einhorn  

TOP 6: CampusTag 16.03. 

TOP 7: Haushaltsdebatte 

TOP 8: Vorstellung AStA IO 

TOP 9: Sonstiges 

Sitzungsende/Beschlusssammlung 
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Zusammenfassung der To-Do’s  
❖ alle: 

❖ ToDo Rio: Erstellung einer AG Erstellung Leitfaden 
❖ ToDo Fabi: Erstellung AG Stellungnahme  

 

 

anstehende Termine 
Eignungstests am 06./07.02. 

 

 

 

 

 


